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「会員増強に向けて」

波多野 健 会員増強委員長
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次回プログラム

東京武蔵村山ロータリークラブ

Weekly Report

2022～23年度国際ロータリー会長テーマ

イマジン ロータリー

RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

２０２2～２3年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

今までの５０年に感謝して、これからの
５０年のクラブの継続をみんなで考えて行動しよう

第５1代会長 比留間一義

8月 31日 （水 ）

50周年記念式典に向けて
創立50周年実行委員会

全 員 ク ラ ブ 協 議 会



・点 鐘 比留間 一義 会長

・進行 新海 正人 会場運営副委員長 ・出席報告 酒寄 好夫 会場運営委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 24名 85.71% な し

・四つのテスト・ロータリーの目的

発声者： 波多野 健 会員

・斉 唱 「君が代」・「奉仕の理想」

ソングリーダー： 嶋田 哲男 会員

☆ 結婚月おめでとうございます。

後藤 正次 会員

新海 正人 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 孝司 会員

宮﨑 茂夫 会員

嶋田 哲男 会員

新海 正人 会員

田中 伸彦 会員

倉内 哲 会員

波多野 晃夫 会員夫人 啓子 さん

比留間 一義 会員夫人 美香 さん

井上 昇一 会員夫人 朗子 さん

・お祝い発表 波多野 健 親睦委員

☆ 皆勤祝いおめでとうございます。

波多野 晃夫 会員 15年



○ロータリーレート1㌦133円

○ロータリーの友事務所引き続き8月末まで感染対
策を講じた運営

○カオルデザインより暑中見舞いを頂きました
（夏期休暇8/10～8/15）

○阿久津会員よりモンゴルのお土産のお菓子を頂
いております。

・幹事報告 宮﨑 正巳 副幹事

○8月｜会員増強・新クラブ結成推進月間リソース
案内

○第57回インターアクト年次大会開催方法変更
・8/7（日）オンラインを中心とした開催方法に変更
・8/8（月）交流会中止

〇8/28(日)東分区・ローターアクト交流会ご案内
・日時：8/28（日）12:45受付開始
・場所：タワーホール船堀2F

〇訃報 東村山RC元会員 木下清一様が7/25ご
逝去されました。

・会務報告 比留間 一義 会長・ニコニコBOX発表 田中 伸彦 親睦委員

＊比留間一義会長⇒妻の誕生日をお祝い頂き有難うございます。

＊田中伸彦会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございます。
やっと61才になりました。

＊後藤正次会員⇒結婚月を祝って頂き有難うございます。
＊比留間孝司会員⇒誕生祝を頂き有難うございます。

＊宮﨑茂夫会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございました。
1年が早く過ぎていくので、もう少し遅く過ぎていって欲しいです。

＊波多野晃夫会員⇒妻、啓子の誕生日を祝って頂き有難うござ
います。健康で長生きして欲しいものです。お陰様で15年皆勤す

ることが出来ました。受章はこれが最後になるのかな……
＊新海正人会員⇒誕生日と結婚記念日をお祝い頂き有難うござ

います。加齢のせいか、暑さで疲れが取れません。

さらに秋に倉内君に続いて肩の手術が控えており、気が重いです。
＊嶋田哲男会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございます。

治療も辛いですが頑張っていますので、早く通常に戻れるように
なりたいです。

＊井上昇一会員⇒妻の誕生日の祝を有難うございます。
花が届くことを、待っているみたいです。

私には期待していないみたいです。
＊倉内哲会員⇒誕生日8/31で69才になります。

祝って頂き有難うございます。

◆今回計 60，000円 累 計 337,000円

ニコニコＢＯＸ

今
日
の
お
弁
当

荒井孝育幹事、リモートにて参加
体調が悪い中のご参加、ご苦労様です。



◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間一義 ◎ 幹 事 荒井 孝育
○ 副会長 佐藤 貢 ○ 副事 宮﨑 正巳
□ クラブ会報委員長 内野 均 副委員長 比留間健一

委員 波多野晃夫、嶋田哲男、阿久津圭吾
井上昇一、倉内哲

東京武蔵村山ロータリークラブ

事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階
〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1
ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252
Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp
●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

・閉会の点鐘 比留間 一義 会長

○野島 征 創立50周年実行委員会 幹事
藤野実行委員長も無事に手術が終わり8月２４日
には出席してくれると思います。
来賓の人選やプログラムの内容を決めて案内状
を8月中に仕上げて発送の準備を進めたいと考え
てます。
コロナ感染拡大の状況をふまえて、11月の式典
での懇親会が可能かどうかを協議してまいります
が、懇親会が無い場合は、式典のみとなり登録料
も少なく設定せざるをえなくなり、予算的にも厳しく
なる事が予想されます。懇親会あり、なしの2パター
ンで計画をし打合せを進めていただきたいと考え
ております。

○波多野 晃夫 創立50周年実行委員会
副実行委員長

仮のプログラムを作りました。まだ未完成です。
表紙については、40周年の時は「ひまわり」でした
が、50周年ではイエローとブルーを使い、ウクライ
ナのイメージで平和を強調したデザインにしました。
皆様からのご意見を聞いて進めてまいります。
実行委員長の時間配分は１５時～１９時で４時間
でやるとのことですが厳しいので、他の人の意見を
聞き15時～20時で時間配分しました。
式典を１時間、記念式典１時間30分、休息を入
れて祝賀会を２時間で作成する予定です。
RC関係の案内状送り先については、多摩分区全
会員、外部からは現職のガバナー、ガバナーノミ
ニー、エレクトまでとし、パストガバナーについては、
お呼びしないとの事で進めてまいりましたが、実行
委員長からの希望もあり、総合して検討して決め
てまいります。

・第2回全員クラブ協議会

報告・確認事項
①東京東大和ＲＣ・東京東村山ＲＣ表敬訪問につ
いて
7月19日・21日に比留間会長と荒井幹事で両ク
ラブに表敬訪問しました。
その時にTRCの日程調整を行い、2月15日を
第一希望、3月8日第二希望で調整してもらうよ
うにお願いしてきました。

協議事項
①創立50周年事業記念ブレザー（仮称）について

前回の例会で、皆の意向を聞いていないとの
意見があり、アンケートを取ることになりました。
例会を休んでる会員には事務局からFAXでア
ンケート用紙を送り、8月10日までに返信しても
らい理事会にて決定をします。

②事業計画書について
・会員名簿の内容の確認
事業計画書に記載される氏名・住所等の間違
いがないか確認をしてもらいたい。

③第２回分区連絡会報告事項より
・新入会員オリエンテーション
分区連絡会にて新入会員のための事業を報告
するにあたって、当クラブは入会5年未満の会員
を対象として炉辺会合を行いロータリーの勉強と
親睦を図る。
ただしコロナ感染の状況で日時を決定する。

④その他
会員の中にも感染者が出始めてきているため、
会員各自で感染予防に留意し、ハイブリッド例会
での例会参加をしていただく。

・委員会報告


